
1 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

ФРАКЦИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» 

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ  
ТРЕТЬЕГО СОЗЫВА 

 
664027, г. Иркутск, ул. Ленина, д.1а     тел./факс   (3952) 28-67-60 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
______________ № _______________ 
 
на _______от___________ 
 
 

 
 
 

Отчет о работе фракции политической партии «Коммунистическая 
партия Российской Федерации» в Законодательном Собрании 

Иркутской области за 1- полугодие 2021 года 
 
Фракция КПРФ в Законодательном Собрании Иркутской области 

состоит из 17 депутатов, 8 депутатов избраны по партийным спискам, 9 − по 
одномандатным округам, руководитель фракции − Левченко Андрей 
Сергеевич, заместитель руководителя фракции − Андреев Андрей 
Анатольевич. 

На постоянной основе в Законодательном Собрании Иркутской 
области работают Носенко Ольга Николаевна − заместитель председателя 
Законодательного Собрания Иркутской области, Габов Роман Федорович − 
председатель комитета по законодательству о природопользовании, экологии 
и сельском хозяйстве Законодательного Собрания Иркутской области, 
Хайдуков Валерий Валерьевич − заместитель председателя комитета по 
собственности и экономической политике Законодательного Собрания 
Иркутской области.  

На непостоянной основе − заместитель председателя комиссии по 
контрольной деятельности Белов Александр Сергеевич, заместитель 
председателя комиссии по Регламенту, депутатской этике, информационной 
политике и связям с общественными объединениями Шевченко Светлана 
Петровна. Остальные депутаты, избранные от КПРФ, входят в различные 
комитеты и комиссии Законодательного Собрания Иркутской области. 

В 1-ом полугодии 2021 года депутаты фракции приняли участие в 7-и 
заседаниях Законодательного Собрания Иркутской области, на которых было 
рассмотрено 120 проектов законов, принято 63 постановления, проведено 2 
депутатских и 1 правительственный час. В текущем периоде проведено 19 
заседаний фракции. Помимо вопросов повестки сессии рассматривались 
вопросы о работе фракции и участия депутатов в различных общественных 
мероприятиях на территории области. 
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В связи с продолжающейся неблагополучной обстановкой и 
распространением коронавирусной инфекции в первом полугодии депутаты 
фракции принимали участие в заседаниях депутатского штаба по 
предупреждению распространения новой коронавирусной инфекции при 
Законодательном собрании Иркутской области. 

Всего с января по июль 2021 года депутаты фракции провели более 100 
встреч с избирателями и осуществили более 1200 личных приемов граждан. 

Более 100 запросов и обращений направлены в различные органы 
власти и организации области. 

Анализ поступивших обращений выявил основные проблемы, с 
которыми граждане обращаются к депутатам и по которым ими 
направляются запросы, обращения в различные органы власти и службы 
Иркутской области: 

• в Министерство жилищной политики, энергетики и транспорта 
Иркутской области, ОГЭП «Облкоммунэнерго», МУП «Водоканал»: 
подключение к сетям водоснабжения и водоотведения, подключение к сетям 
энергообеспечения, ИЖС, ДНТ, СНТ, ДНП, Переход на новую систему сбора 
и утилизации ТКО; 

• в Правительство Иркутской области и органы местного 
самоуправления Иркутской области: снос, расселение из ветхого, аварийного 
жилья, ввод и эксплуатация, реконструкция жилищных и коммерческих 
объектов, размещение наружной рекламы торговых точек, выделение, 
использование земельных участков, размещение парковок, скверов и 
благоустройство городов; 

• в Службу жилищного контроля Иркутской области: качество 
проводимого капитального и текущего ремонта, рассмотрение жалоб по 
установлению и начислению тарифов, обслуживание общедомовых и 
придомовых территорий управляющими компаниями; 

• в Министерство социальной защиты, опеки и попечительства 
Иркутской области: выплаты, компенсации, пособия, предоставление услуг, 
оказание помощи гражданам, оказавшимся в трудных жизненных ситуациях; 

• в Министерство здравоохранения Иркутской области по 
вопросам лекарственного обеспечения льготных категорий граждан области, 
о предоставлении компенсации расходов на оплату стоимости проезда к 
месту диагностики и (или) лечения отдельным категориям граждан;  

• в областную, городские и районные Прокуратуры по поводу 
нарушений законодательства в области использования земельных участков, 
строительства, нарушения прав и свобод граждан.  

Много обращений, связанных с очередностью выделения жилья и 
земель для льготных категорий граждан, направлено в Министерство 
имущественных отношений Иркутской области. 

Депутаты, помощники депутатов всех уровней, мэры, главы 
администраций муниципальных образований, избранные от КПРФ, 
продолжают постоянное активное сотрудничество на местах с отделениями 
общественных движений «Дети войны», «Образование − для всех», «Русский 
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Лад», ДПА, ВЖС «Надежда России» в решении социально-экономических 
проблем жителей региона. 

Участие депутатов фракции КПРФ в мероприятиях, организованных 
Законодательным Собранием Иркутской области, и других официальных 
мероприятиях в период с января по июль месяц 

В январе месяце по инициативе Романова А.В. и под руководством 
председателя комитета по законодательству о природопользовании, экологии 
и сельском хозяйстве Габова Р.Ф. состоялось рабочее совещание на 
площадке Законодательного Собрания Иркутской области, где обсудили 
создание на территории Прибайкальского национального парка центра 
международного экологического туризма. 

В ходе поездок по ряду территорий Габовым Р.Ф. проведены 
совещания и встречи с фермерами, предпринимателями, экологами и 
общественниками. Результатом поездок стали изменения в закон, 
касающийся деятельности пунктов приема, переработки и отгрузки 
древесины в Приангарье.  

Также принял участие в мероприятиях, направленных по ликвидации 
ртутного производства на «Усольехимпроме». 

В зале Иркутского областного художественного музея им. В.П. 
Сукачева по инициативе Маслова А.С. прошла торжественная церемония 
награждения Почетными грамотами Законодательного Собрания Иркутской 
области. 

В феврале месяце с участием депутатов фракции КПРФ состоялось 
выездное совещание в Аларский районе, где обсуждался проект закона «О 
государственной поддержке агропромышленного комплекса в Иркутской 
области». В работе совещания приняли участие фермеры и представители 
органов местного самоуправления Аларского, Нукутского, Балаганского, 
Заларинского и Зиминского районов. 

4 февраля Носенко О.Н. совместно с депутатом Государственной Думы 
РФ Щаповым М.В. и депутатами Думы г. Иркутска посетила ряд 
проблемных объектов в г. Иркутске. Депутаты осмотрели состояние ветхих 
домов на ул. Грязнова, посетили Иркутскую городскую больницу №5, 
территорию бывшего стадиона «Автомобилист», а также побывали на 
площадке строительства автодороги «Южный обход Иркутска».  

В феврале месяце председатель комитета по законодательству о 
природопользовании, экологии и сельском хозяйстве Габов Р.Ф. посетил 
Чунский и Тайшетский район.  

В п. Чуна прошло совещание по проекту закона «О государственной 
поддержке агропромышленного комплекса в Иркутской области», в рамках 
которого фермеры и представители муниципальных образований высказали 
ряд предложений. В рамках данной поездки прошло совещание в г. Тулуне, 
где приняли участие Тулунского, Нижнеудинского, Куйтунского и Братского 
районов. 

 19 февраля Носенко О.Н. приняла участие в заседание коллегии ГУ 
МЧС России по Иркутской области, на котором были подведены итоги 
деятельности за 2020 год и поставлены задачи на 2021 год. 
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19 февраля Носенко О.Н. приняла участие в заседание коллегии ГУ 
МЧС России по Иркутской области, на котором были подведены итоги 
деятельности за 2020 год и поставлены задачи на 2021 год.  

25 февраля Носенко О.Н. приняла участие в работе II Международного 
форума «Сибирь: Европа и Азия - диалог о медиации». В рамках форума 
выступили представители образовательных учреждений, организаций 
социального обслуживания, научного сообщества, органов власти из 
Пермского и Краснодарского краев, Иркутской, Московской и Свердловской 
областей, других регионов. 

В марте месяце перспективы развития Слюдянского района обсудила с 
жителями, депутатами и представителями общественности территории 
депутат Законодательного Собрания Иркутской области Кудрявцева Г.Ф., в 
ходе встречи она рассказала о проделанной работе за предыдущий год.  

Среди наиболее актуальных проблем Слюдянского района были 
названы строительство пешеходного моста от п. Новоснежная до с. Выдрино, 
по которому школьники добираются до образовательных учреждений, 
демонтаж завода по розливу воды в п. Култук и ремонт больницы в г. 
Слюдянка. 

В ходе встречи парламентарий рассказала о работе с обращениями 
граждан. Например, положительно решены вопросы о дополнительном 
финансировании строительства средней школы на 725 мест в микрорайоне 
«Рудоуправление», капитальных ремонтах объектов социальной сферы. На 
депутатском контроле остается финансирование строительства Дома 
культуры в р.п. Култук. Объект включен в рейтинг по областной программе 
«Развитие культуры», и депутат намерена добиться выделения денежных 
средств в 2021 году. 

2 марта года депутаты фракции КПРФ Законодательного Собрания 
Иркутской депутаты Андреев А.А., Носенко О.Н., Габов Р.Ф. совместно с 
другими депутатами находились с рабочим двухдневным визитом в г. 
Братске. 

Депутаты посетили промплощадки градообразующих предприятий, а 
также состоялось заседание Совета Законодательного Собрания Иркутской 
области по взаимодействию с представительными органами муниципальных 
образований, на котором обсудили реализацию проекта «Чистый воздух» и 
проблемы в сфере обращения с бездомными собаками и кошками. В среду, 3 
марта, прошло совещание о проблемных вопросах в сфере здравоохранения в 
северных территориях Приангарья. 

В ходе поездки состоялось обсуждение Реализации национального 
проекта «Экология». 

В конце февраля состоялся IV Образовательный форум «Колледж: 
вчера, сегодня, завтра!», который прошел в Иркутском региональном 
колледже педагогического образования (ИРКПО). Депутат фракции КПРФ 
Кудрявцева Г.Ф. приняла участие в торжественном награждении педагогов, 
заслуживших общественное признание за беззаветное служение своему 
профессиональному долгу и значительный вклад в развитие образования, 
инициативы и успехи в сфере местного самоуправления в Приангарье. 
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Кудрявцева Г.Ф. вручила Почетные грамоты Законодательного Собрания 
Иркутской области заведующей Уриковским детским садом Жуковой В.Т., 
директору Харатской средней общеобразовательной школы Коваленкову 
С.М., повару Оекской средней школы Екатерине Борисовне Карповой Е.Б., 
преподавателю методики русского языка в начальных классах ИРКПО 
Мошкарневой В.В., музыкальному руководителю ИРКПО Клопот Л.Г. 

5 марта 2021 года Носенко О.Н. принимала участие в рабочей поездке с 
представителями детских оздоровительных учреждений и родительской 
общественности в связи с ограничениями, вызванными пандемией новой 
коронавирусной инфекции. Участники встречи сформировали пакет 
предложений по решению проблемы. В нем, в частности, рекомендовано 
учесть опыт соседних регионов, где были найдены способы поддержки 
учреждений летнего детского отдыха. Все документы переданы в 
Законодательное Собрание для дальнейшей работы. 

16 марта года актуальные вопросы самоопределения и 
профессиональной ориентации школьников обсуждались на встрече 
Кудрявцевой Г.Ф. с учениками старших классов и педагогами школ 
Иркутского района. В мероприятии принимали участие представители 
Общественной палаты области, администрации Иркутского района и главы 
поселений.  

22 марта Кудрявцева Г.Ф. побывала с рабочим визитом в Ольхонском 
районе. В ходе поездки приняла участие в церемонии открытия после 
капитального ремонта школы в с. Сахюрта.  

Совместно с главой муниципального образования, начальником 
управления образования Ольхонского района посетила Куретскую школу, в 
которой завершаются ремонтные работы. 

По просьбе избирателей она вместе с мэром Ольхонского района 
оценили состояние ледовой переправы и начало строительства 
автомобильной дороги от п. Хужир до паромной переправы. Также 
Кудрявцева Г.Ф. посетила школу в поселке Хужир, чтобы на месте совместно 
со специалистами оценить возможность проведения капитального ремонта 
либо строительства нового здания. 

2 марта Носенко О.Н. приняла участие в торжественном мероприятии 
открытия отделения спортивной школы по хоккею с мячом «Сибскана» в 
селе Олонки Боханского района, где в данный момент активно развивается 
хоккей, действуют три команды: детская, взрослая и ветеранов спорта. 

29 марта депутаты фракции КПРФ Андреев А.А, Носенко О.Н., Габов 
Р.Ф. приняли участие в рабочей поездке в Заларинский район. В рамках 
рабочей поездки депутаты посетили местную пожарную часть, встретились с 
добровольной пожарной командой при администрации Холмогойского 
муниципального образования, а также познакомились с работой ООО 
«Забайкальский агрохолдинг». Кроме того, посетили ряд социальных 
объектов – Заларинскую районную больницу, Тыретский центр досуга 
«Кристалл», детский сад «Семицветик», Тыретскую школу и Заларинскую 
школу №2. 
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13 апреля заместитель руководителя фракции КПРФ Андреев А.А. 
принимал участие в рабочей поездке депутатов Законодательного Собрания в 
Зиминский район. В рамках рабочей поездки депутаты посетили 
физкультурно-оздоровительный центр «Колос», районный историко-
краеведческий музей и туристическую деревню «Отрадная» в селе 
Кимильтей Зиминского района. Вместе с мэром района и главой сельского 
поселения депутаты обсудили планы реализации мероприятий по 
благоустройству села Кимильтей. 

В апреле месяце Шевченко С.П продолжила активную работу по 
обращению жителей Г. Ангарска с просьбой о содействии ограничению 
работы предприятия, занимающегося ликвидацией опасных отходов и 
кремацией животных вблизи жилых домов и медицинских объектов. 

27 апреля Носенко О.Н., Маслов А.С., Обухов А.В. приняли участие в 
25-ой молодежной научно-практической конференции. В этом году 
мероприятие прошло в очном формате на площадке Педагогического 
института Иркутского государственного университета. Общей темой 
конференции стала «Российская цивилизация: история, проблемы, 
перспективы». 

05 мая Обухов А.В., награждённый орденом Мужества за участие в 
боевых действиях в горячей точке, активно поддержал всероссийский 
обучающий проект «Знамя нашей Победы», который реализуется в г. 
Иркутске с 2017 года. В школах города проводятся уроки мужества, на 
которых выступают учителя-историки, представители таких общественных 
движений и организаций как «Дети войны», «Ветераны комсомола», 
участники боевых действий. 

20 мая Габов Р.Ф и Петрук С.М. ознакомились с работой ледового 
дворца «Байкал» в Иркутске.  

20 мая Носенко О.Н. в г. Свирске приняла участие в работе 
конференция с мэрами и главами муниципальных образований по вопросам 
реализации региональной программы капитального ремонта и комплексного 
развития территорий. В рамках конференции были обсуждены порядок 
взаимодействия с Фондом капитального ремонта многоквартирных домов 
Иркутской области, контроль за работой регионального оператора, передача 
муниципальным образованиям функции технического заказчика по 
капремонту в многоквартирных домах и ряд других актуальных тем.  

21 мая Бренюк С.А., Шевченко С.П. в ходе рабочей поездки совместно 
с другими депутатами Законодательного Собрания приняли обсуждение с 
коллективом Тулунского медицинского колледжа по проблеме 
трудоустройства молодых специалистов. 

Также депутаты посетили Тулунскую городскую больницу, осмотрели 
построенный на территории госпиталь для лечения пациентов с 
коронавирусной инфекцией. 

22 мая Маслов А.С., Габов Р.Ф., Романов А.В., Обухов А.В. приняли 
участие в акции «Посади дерево – подари планете жизнь», которая прошла в 
Кайском бору в Иркутске. 
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В мае месяце Хайдуков В.В. продолжил работу по началу 
строительства очистных сооружений в посёлке Подкаменная Шелеховского 
района. 

25 мая проблемы образования стали основной темой рабочей поездки в 
Шелеховский район, в которой принял участие депутат Законодательного 
Собрания Иркутской области Белов А.С. вместе с губернатором региона, 
мэром района и главами муниципальных образований территории. Как 
рассказал депутат, в рамках областной программы «Развитие образования» 
идет реконструкция Большелугской средней школы № 8. Подрядчикам 
поручено обеспечить все необходимое, чтобы объект был сдан в срок. 

26 мая вопросы развития моногородов, эффективность мер их 
поддержки со стороны государства стали главной темой выездного 
совещания депутатов Законодательного Собрания Иркутской области в 
городе Байкальске. Участие в работе приняли Носенко О.Н., Габов Р.Ф., 
Кудрявцева Г.Ф. 

В мае месяце Петрук М.М. продолжила работу по обращениям граждан 
по поводу передачи участка трассы «Вилюй» из муниципальной 
собственности в федеральную. Теперь не только дорогу, но и всю 
инфраструктуру вдоль неё обслуживает не город, а другая подрядная 
организация. Люди жалуются на беспорядок на остановке общественного 
транспорта по улице Пирогова. 

27 мая на площадке Законодательного Собрания Иркутской области. 
прошел Круглый стол, посвящённый состоянию дел и перспективам развития 
начального и среднего образования Приангарья, организованном фракцией 
КПРФ, участие в мероприятии принимали Ольга Носенко, Андреев А.А., Але 
Белов А.С., Бренюк С.А., Габов Р. Ф., Маслов А.С., Петрук С.М., Хайдуков 
В.В., Шевченко С.П., а также представители образовательных учреждений и 
министерства образования Иркутской области.  

28 мая депутат Законодательного Собрания Иркутской области Белов 
А.С. встретился с инициативной группой жителей трех населенных пунктов 
Шелеховского района. Вместе с главой территории и представителями 
Росавтодора они обсудили строительство нового участка дороги Р-258 
«Байкал» в обход сёл Моты, Шаманка и СНТ «Алюминщик» и его 
последствия. «Проект затрагивает интересы многих людей, и поэтому он 
вызвал множество вопросов», - поделился депутат. 

3 июня Кудрявцева Г.Ф. посетила первый муниципальный фруктово-
ягодный сад появился в Слюдянском районе в посёлке Новоснежная, где на 
площади в 1,3 га было высажены более тысячи саженцев плодово-ягодных 
культур. 

8 июня доступность господдержки для предпринимателей Иркутской 
области в поселке Усть-Ордынский обсудили Носенко О.Н., Хайдуков В.В. с 
представителями малого и среднего бизнеса на выездном совещании 
комитета по собственности и экономической политике. В ходе поездки 
Носенко О.Н. взяла в работу обращения жителей поселков Бохан и Усть-
Ордынский по вопросу прекращения реализации газа в баллонах 
акционерным обществом «Иркутскоблгаз» в данных населенных пунктах.  
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В целом ответ на его запрос в городскую администрацию 
удовлетворительный. Тем не менее, с этим маршрутом есть и более 
насущные проблемы. Жители жалуются, что автобусов ходит мало, в 
частности, по утрам. 

15 июня Кудрявцева Г.Ф. приняла участие в открытии современного 
спортивного зала при школе и группы детского сада в селе Онгурён 
Ольхонского района. Сейчас в Онгурёнах будет своя группа на 25 дошколят, 
современный зал, где можно круглый год заниматься различными видами 
спорта. 

17 июня Кудрявцева Г.Ф. приняла участие в отчёте мэра Иркутского 
района по итогам работы в 2020 году. 

18 июня Габов Р.Ф. принял участие в совещании с представителями 
регионов, на территории которых проводится эксперимент по вопросу 
создания Единого информационного ресурса о земле и недвижимости. 
Совещание прошло в Казани. В рамках эксперимента, участниками которого 
являются Иркутская область, Республика Татарстан, Краснодарский край и 
Пермский край, на одной цифровой платформе будет собрана полная 
информация о районах и населенных пунктах, вплоть до каждого земельного 
участка, его границах, наличии строений, форме собственности и так далее. В 
Иркутской области в эксперименте задействованы три района – Иркутский, 
Ольхонский и Слюдянский. 

18 июня Петрук С.М. приняла участие в юбилейном мероприятии, 
посвященном 30-летию со дня создания Отделения Всероссийского общества 
инвалидов (ВОИ) Падунского и Правобережного районов Братска. У 
общества инвалидов налажены надежные связи с администрацией города, 
депутатами городского и областного парламентов, предприятиями и 
организациями Братска. 

На 44-й сессии Законодательного Собрания в адрес губернатора 
Иркутской области депутаты Обухов А.В., Габов Р.Ф., Романов А.В., 
Хайдуков В.В. и А Маслов А.С. сделали заявление, в котором была 
обозначена необходимость срочного решения ситуации с подтоплением 
поселка Селиваниха в Иркутске. 
 

В период с января по июль месяц каждый депутат осуществлял свою 
деятельность и проводил различные мероприятия на территории Иркутской 
области. 

Так в данный период Носенко О.Н. провела встречу с депутатами 
различных уровней власти, посвященную вопросам комплексного развития 
социальной инфраструктуры города Иркутска. Во встрече приняли участие 
депутат Госдумы от Иркутской области Михаил Щапов, заместитель 
председателя комитета по собственности и экономической политике ЗС 
Валерий Хайдуков, депутаты думы Иркутска Ростислав Белых, Юрий Юдин, 
Александр Перевалов и Ольга Клевцова. 

Продолжает работу с хоккейным клубом «КПРФ», бронзовым 
призёром регионального этапа «Ночной хоккейной лиги» сезона 2020-2021 
года. Со своей стороны, Иркутское городское отделение Ленинского 
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комсомола выразило Ольге Носенко огромную благодарность за поддержку в 
создании команды и вручило ей символическую хоккейную майку под №18. 

Приняла участие в конференции, посвященной вопросам реализации 
региональной программы капитального ремонта и комплексного развития 
территорий. Одной из тем конференции стал обмен опытом по передаче 
муниципальным образованиям функций технического заказчика по 
капремонту в многоквартирных домах. 

Возглавила федерацию фигурного катания Иркутской области. На этот 
пост она была единогласно утверждена 16 мая. В планах нового главы 
федерации - создать школу фигурного катания в регионе и сделать этот вид 
спорта максимально доступным для детей. Также федерация намерена 
пригласить сборную команду страны провести тренировочные сборы перед 
зимней Олимпиадой в Пекине в 2022 году именно на иркутском льду. 

Приняла участие в открытии соревнований по фигурному катанию 
«Созвездие Байкала» в Ангарске. На них приехали не только спортсмены 
Приангарья, но и фигуристы из Красноярска, Новосибирска, Забайкальского 
края и республики Бурятия. 

Приняла участие в возложении цветов к Вечному огню, посвященном 
80-летию с начала Великой Отечественной войны. 

Приняла участие в работе круглого стола, посвящённого проблемам 
образования. 

Обухов А.В. в январе занимался помощью в расселении граждан из 
ветхого и аварийного жилья по ул. Онежская, 32. 

В феврале работал по обращению жителей ЖК «Рекорд» о незаконных 
рубках деревьев и стройке у их домов (по данному вопросу обращался в 
прокуратуру, министерство экономического развития Иркутской области, 
Федеральное агентство воздушного транспорта). 

 В марте занимался помощью в трудоустройстве обратившихся 
граждан.  

Также обращался в Правительство Иркутской области, к депутатам 
Думы г. Иркутска, депутату ГД ФС РФ Щапову М.В., мэру г. Иркутска 
Болотову Р.Н. по вопросам поставки нового электротранспорта в город 
Иркутск.  

Обращался в г. Челябинск для передачи успешного опыта поставок 
новых трамваев в город. 

 По вопросам подтоплений на ул. Канская отправил несколько 
запросов, инициировал рассмотрение этого вопроса на комиссии по ЖКХ в 
Думе Иркутска, провел выездное совещание депутатов Думы Иркутска. 
Проблему обещают устранить к 1 августа. Помогал жителям на ул. 
Дальневосточной, 118 в продвижении уголовного дела, заведенного на 
одного из их соседей – бывшего кандидата в депутаты Думы г. Иркутска 
Пронского Р. 

В апреле принято обращение жителей ул. Мухиной по проблеме 
переселения из ветхих и аварийных домов. По данному вопрос обратился к 
Губернатору Иркутской области. 
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В июне по многочисленным просьбам избирателей занялся вопросом 
опломбировки уличных водоколонок,  

По просьбе жителей ЖК «Эволюция» обращался к мэру г. Иркутска по 
вопросам «парка времени». Обращался к руководству детской железной 
дороги с инициативой расширить ее маршрут. Занялся вопросом 
благоустройства Маратовского кольца. Обратился в КГО г. Иркутска по 
вопросу ливневой канализации, совместно с депутатами Думы Иркутска 
начал работу по составлению целевой областной программы. 

В период с января по июль месяц Беловым А.С. проведено более 50 
встреч с жителями 8-го избирательного округа, рассмотрено более 60 
обращений, осуществлено 15 выездов на территорию округа № 8 (Ангарский 
городской округ, п. Мегет, г. Шелехов, Шелеховский район, п. Большой Луг, 
садоводческие некоммерческие товарищества,). 

В связи с неблагоприятной эпидемиологической обстановкой в России 
с сентября 2020 года общественная приёмная Депутата Законодательного 
собрания Иркутской области Белова А.С. ежедневно осуществляет приём 
граждан Ангарского и Шелеховского района в режиме дистанционной 
работы по номеру телефона, которой знают все жители и оставляют свои 
обращения. В свою очередь в апреле 2021 года проведено два личных приема 
граждан Ангарского городского округа и Шелеховского района, но в связи с 
ухудшением эпидемиологической обстановки в Иркутской области 
дальнейшее осуществление личного приема граждан прекращено. 

В ходе проведенных встреч с жителями Шелеховского района и 
Ангарского городского округа была обозначена проблема - переселение 
жителей из ветхого и аварийного жилья.  

Кроме того, резонансный вопрос возник по расширению границ 
национального парка, что послужило ограничением охотсообществ в 
осуществлении охоты. Беловым А.С. сделаны депутатские запросы, 
проведены встречи с представителями охотсообщества, Заповедного 
Прибайкалья, главой местного самоуправления, Правительства Иркутской 
области. В настоящее время данные вопросы прорабатываются. 

В феврале Беловым А.С. внесен в порядке законодательной 
инициативы проект закона Иркутской области «О внесении изменений в 
Закон Иркутской области «О ветеранах труда Иркутской области». 

В отчетном периоде Беловым А.С. принимал участие в организации 
соревнований Ангарской команды КПРФ по мини-футболу, оказал 
материальную помощь Советам ветеранов п. Мегет, Ангарского городского 
округа, г. Шелехова, оказал материальную помощь «Центру помощи детям, 
оставшимся без попечения родителей г. Шелехова» для проведения ремонта 
и укомплектования комнаты для пребывания детей. 

В период пандемии в поддержку системы здравоохранения Иркутской 
области активно велась работа по организации и оказании спонсорской 
помощи в плане дополнительного обеспечения медицинских учреждений г. 
Ангарска средствами индивидуальной защиты и дезинфицирующими 
средствами (костюмы, маски, очки, респираторы, кожные антисептики). 
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Крывовязый И.В. с января по июль месяц осуществлял тесное 
взаимодействие с такими общественными организациями г. Ангарска, как 
клуб ветеранов «Калейдоскоп» и «Сердечность».  

Оказывал материальную поддержку и помощь в организации 
дружеских встреч членов общества и праздничных мероприятий. 

Ведется постоянная работа с избирателями. В приемную депутата 
обратилось 55 человек, из них: 

− 60% - по вопросам COVID-19. Всех обратившихся интересовал 
вопрос с лабораториями города, а именно с забором анализов на антитела, а 
также их результат и вакцинация препаратами от COVID-19; 

− 30% - по вопросам ЖКХ (уборка улиц, проблемы с 
управляющими компаниями, ливневки, благоустройство дворов, 
капитальный ремонт, вывоз ТБО); 

− 5% - консультативная помощь в организации летнего отдыха для 
детей школьного возраста;   

− 5% - консультативная помощь в устройстве детей в школу. 
Сумароков П.И для взаимодействия с гражданами и более 

оперативного реагирования на их просьбы и проблемы использует страницы 
депутата в социальных сетях «Одноклассники» и «Facebook». 

В феврале Сумароков П.И. и его помощники приняли участие в 
торжественном мероприятии, посвящённом 50-летнему юбилею детского 
сада №37 «Сказка» г. Усолье-Сибирское. В качестве подарка коллектив этого 
дошкольного учреждения получил от депутата сертификат для приобретения 
необходимого оборудования. 

В марте по приглашению Губернатора Иркутской области Ивановича 
Сумароков П.И. принял участие в совместной рабочей поездке по 
Усольскому району. Вместе с главой региона и руководством Усольского 
района, а также депутатами Законодательного Собрания и представителями 
областного правительства побывал в нескольких муниципальных 
образованиях района. Осмотрели ряд социальных объектов, провели встречи 
с местными жителями. 

В апреле по поручению депутата и от имени Благотворительного фонда 
Павла Сумарокова лучшим спортсменам Усольского района вручили 
подарки. В этом году на 27-х зимних сельских спортивных играх Иркутской 
области команда Усольского района заняла первое место. В числе участников 
команды были и работники «Усольского свинокомплекса». 

В апреле Сумароков П.И. оказал спонсорскую помощь иркутянке 
Марии Рудых в приобретении билетов на самолёт для поездки на съёмки 
программы «Поле чудес». 

В мае Сумароков П.И. принял участие в ежегодной традиционной 
акции «Празднуем Победу вместе!». Акция проводится при поддержке 
депутата и Благотворительного фонда Павла Сумарокова. Ветеранов-
участников Великой Отечественной войны и тружеников тыла поздравили 
волонтёры Благотворительного фонда Павла Сумарокова и работники 
предприятия «Усольский свинокомплекс». Людей, которые внесли 
непосредственный вклад в Победу на полях сражений или трудовыми 
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подвигами в тылу, в Усолье-Сибирском и Усольском районе осталось 300 
человек. 

В мае Сумароков П.И. в целях патриотического воспитания молодёжи 
и прославления подвигов героев Великой Отечественной войны разместил в 
г. Усолье-Сибирское поздравительные баннеры с портретами ветеранов – 
участников Великой Отечественной войны, которые проживают в Усольском 
районе. Также по поручению депутата участникам войны были вручены 
поздравительные открытки и продуктовые наборы. 

По доброй традиции 9 мая вместе с главой Тельминского 
муниципального образования Михаилом Ерофеевым Сумароков П.И. 
возложили памятную гирлянду к мемориалу в посёлке Тельма. 

В этот же день вместе с жителями и гостями посёлка Белореченский, а 
также работниками «Усольского свинокомплекса» принял участие в 
праздничном шествии и торжественном митинге, посвящённым Дню 
Победы. 

Также в мае этого года Благотворительный фонд Павла Сумарокова 
стал партнёром первенства Усольского района по гиревому спорту среди 
детей (школьников), посвящённого Дню Победы. Соревнования проходили 
на базе спортивного клуба «Титан» посёлка Тельма. Победителей и призёров, 
а также участников состязаний, показавших лучшие результаты, наградили 
грамотами и призами. 

В мае Сумароков П.И. принял участие в программе «Точка зрения» на 
канале «Красная линия». Вместе с коллегами обсудили основные вопросы и 
проблемы развития коллективных форм хозяйствования. Программа 
транслировалась в эфире во многих регионах России. 

1 июня в п. Белореченский Усольского района при поддержке депутата 
Сумарокова П.И. прошли состязания юных велосипедистов, а также их 
родителей. Соревнования приурочили ко Дню защиты детей. По итогам 
велозаездов победители и призёры получили медали и грамоты от 
Благотворительного фонда Павла Сумарокова. 

Маслов А.С. 15 января провел встречу с представителями Союза 
пенсионеров р. п. Маркова, организовал детский творческий конкурс 
"Русская зима" совместно с журналом «Звездочка наша» 

28 января организовал торжественную церемонию награждения - 
Почетными Грамотами Законодательного Собрания Иркутской области и 
Благодарностью председателя Законодательного Собрания Иркутской 
области в Большом зале Иркутского областного художественного музея 
имени В.П. Сукачёва.  

В феврале месяце провел встречу с народным хоровым коллективом 
«Смоляночка», организовал городской конкурс чтецов «Глаголом жги!» в ДК 
Горького, провел встречу с жителями микрорайона «Союз». 

14 марта организовал Областной заочный конкурс в номинациях проза, 
поэзия, публицистика, просветительский проект. 

18 марта организовал концерт-фестиваль, посвященный советскому и 
российскому композитору, баянисту и гармонисту, поэту, народному артисту 
Российской Федерации Геннадию Дмитриевичу Заволокину. 
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20 марта провел Первый заочный Областной конкурс вокального, 
фольклорного и самодеятельного творчества. 

10 апреля прошла встреча с творческими коллективами г. 
Нижнеудинска 

18 апреля принимал участие в работе 25-й Молодежной 
Межрегиональной научно-практической конференции «Российская 
цивилизация». 

В первой декаде мая организовал конкурс военной песни «Поклонимся 
великим тем годам» на ю-туб канале «Иркутское отделение «Русский Лад». 

13 мая организовал Круглый стол, посвященный 800-летию со дня 
рождения Александра Невского, в областной библиотеке им. Молчанова-
Сибирского, где прошла торжественная церемония награждения Почетными 
грамотами Законодательного Собрания Иркутской области и 
Благодарностями Председателя Законодательного Собрания Иркутского 
области 

20 мая встретился. с жителями п. Средний Усольского района. 
В отчетном периоде в общественную приемную депутата Кондрашова 

В.И было направлено 9 обращений от жителей и организаций округа. 
Основные просьбы, с которыми обращаются граждане, связаны с работой 
коммунальных служб; с проблемами по переселению из ветхого и 
аварийного жилья, с помощью в организации и проведении различных 
мероприятий. 

Вопросы решены по 5 заявлениям, по 4 заявлениям были даны 
консультации. 

В начале февраля по обращению Благотворительного Фонда «Байкал 
Интеграция» была организована покупка подарков для школы-интернат № 
20.  

Также к празднованию Международного женского дня для девочек 
интерната было приобретено 30 подарков и переданы через 
Благотворительный Фонд «Байкал Интеграция», ветеранам Ленинского 
района предано 30 подарков. 

В марте для жителей 5 избирательного округа было проведена 
организация праздника для взрослых и детей на ледовом катке «Ice People», 
где присутствовали дети с родителями. 

Совместно с ОАО «Автоколонна 1880» организовал поездку для 
ветеранов ВОВ, ветеранов труда и пенсионеров нашего округа на культурно- 
развлекательные мероприятия «В гостях у Хаски». Мероприятие проходило 
по Байкальскому тракту и на берегу озера Байкал. 

Основной работой Хайдукова В.В. было и остается взаимодействие с 
избирателями, оказание реальной помощи гражданам. 

За отчетный период в адрес депутата поступило 26 обращений, все 
внимательно рассмотрены и на все даны квалифицированные ответы. 

Проведено 12 личных приемов граждан, на которых к нему обратились 
27 человека, всем даны необходимые разъяснения и консультации. 
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Принимал участие в VI Съезде Иркутской областной общественной 
организации Ассоциации депутатов, помощников депутатов всех уровней и 
глав муниципальных образований «Товарищ». 

Принимал участие в заседаниях бюджетной комиссии при 
Правительстве Иркутской области. 

Принимал участие во встречах с представителями министерства 
жилищно-коммунального хозяйства Иркутской области и представителями 
службы по тарифам Иркутской области. 

Принял участие в праздничных мероприятиях в муниципальных 
образованиях Шелеховского района (Баклашинское МО, Подкаменское МО, 
Шаманское МО, Олхинское МО. 

Входит в состав постоянно действующей группы «О комплексном 
подходе к решению задач по обеспечению пожарной безопасности 
отдельных населенных пунктов Иркутской области», временной рабочей 
группы по вопросам стабилизации деятельности ОГУЭП 
«Облкоммунэнерго», временной рабочей группы по вопросам организации 
авиаперевозок на территории Иркутской области, градостроительного Совета 
при губернаторе Иркутской области. 

В отчетном периоде Шевченко С.П. принимала участие во всех 
заседаниях комитета по здравоохранению и комиссии по регламенту. 
Участвовала в работе всех сессий и штабов Законодательного Собрания. В 
различные инстанции направлено 59 обращений и запросов. 

В январе инициировала парламентский запрос о правомерности 
деятельности ООО «Чистый город», предприятия, которое занимается 
утилизацией медицинских отходов класса Б и В. 

В середине апреля встречалась с жителями микрорайона Юго-
Восточный, на которой обсуждался вопрос по сохранению прежней схемы 
маршрута №5, перевозка жителей м-на Юго-Восточный в Ангарск и обратно 
(на работу, в школу, в больницу). 

22 апреля организовала встречу в музее «Победы» г. Ангарска с 
вручением памятных медалей «60 лет первого полета в космос» участникам, 
ветерану авиации и ранее служившему на космодроме «Байконур». 

9 мая приняла участие в возложении цветов к Монументу «Голуби» в г. 
Ангарске. 

20 - 21 мая в рамках выездной работы комитета по здравоохранению 
посетила г. Тулун и Тулунский район с целью проверки состояния ФАПов. 

2 июня в составе комиссии Законодательного собрания посетила ООО 
«Чистый город», также в этот день приняла активное участие в организации 
и проведении праздника, посвященного дню защиты детей, на базе средней 
общеобразовательной школы №14, в котором участвовало более 100 детей. 

22 июня состоялось вручение памятных медалей «Дети войны» 
жителям г. Ангарска. 

 
 

Заместитель руководителя 
фракции КПРФ                      А.А. Андреев 
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